

NGO

Kapolresta Mataram Hadiri GO Bersama Polda NTB, Waka Polresta dan Segenap PJU Ikuti Secara Virtual

Syafruddin Adi - MATARAM.NGO.WEB.ID

Oct 22, 2024 - 19:49



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., menghadiri Kegiatan Gelar Operasional (GO) Anev GKTW III yang dilaksanakan Polda NTB di Hotel Lombok Astoria Mataram, Selasa (22/10/2024).

Kegiatan GO tersebut dipimpin langsung Kapolda NTB Irjen Pol Hadi Gunawan SIK., dihadiri seluruh PJU Polda NTB serta Kapolres/ta jajaran Polda NTB.

Sementara itu Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH., beserta seluruh PJU Polresta Mataram dan Segenap Kapolsek Jajaran mengikuti Kegiatan GO melalui Virtual dari Gedung Wira Pratama Polresta Mataram.

Dalam acara tersebut Kapolda NTB menekankan terkait giat Operasi yang saat ini sedang dilaksanakan Kepolisian yaitu Operasi Zebra Rinjani 2024 dalam rangka Meningkatkan Kesadaran masyarakat dalam menjaga Kamseltibcar lantas, dan yang kedua Operasi Mantap Praja Rinjani 2024 dalam rangka Pengamsnan Pilkada serentak tahun 2024.

Kapolda berharap kepada seluruh Kasatker jajaran Polda NTB untuk meningkatkan dan mengoptimalkan kinerja dalam rangka mensukseskan Pelaksanaan Pilkada akan datang. Harkamtibmas yang kondusif menjadi salah satu tugas utama Kepolisian di masing wilayah sehingga pelaksanaan Pilkada serentak nantinya dapat berlangsung dengan aman, lancar dan dalam keadaan Damai.

Kemudian yang menjadi sorotan Kapolda NTB terhadap kejahatan konvensional seperti halnya 3C dan lain-lain mengingat data hasil evaluasi, bahwa Pada Triwulan Ke II tahun 2024 ini terjadi peningkatan jumlah Kasus yang ditangani Kepolisian dibandingkan pada Triwulan I 2024.

Ini tentu menjadi catatan bagi seluruh Kasatker yang ada di Polda NTB termasuk Kepolisian di masing-masing wilayah di NTB agar dapat menekan dan mengantisipasi berbagai tindak pidana sehingga akan memberikan rasa aman dan nyaman kepada Masyarakat.

Usai Kegiatan tersebut Lapolresta Mataram kepada media ini mengatakan bahwa apa arahan yang disampaikan Kapolda NTB tentu akan ditindak lanjuti oleh Polresta Mataram.

“Selaku Pimpinan di Polresta Mataram arahan Kapolda tersebut akan diteruskan kepada seluruh personil termasuk Polsek-polsek jajaran, “jelasnya.

Dikatakan, situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram hingga saat ini masih terpantau kondusif. Namun demikian Polresta Mataram tidak boleh lengah dan harus tetap waspada dan intens menggalang informasi di tengah masyarakat serta langkah deteksi dini setiap permasalahan yang muncul dan berpotensi mengganggu kamtibmas untuk segera ditindak lanjuti agar tidak sampai melebar dan mengakibatkan Kondusif kamtibmas terganggu.

“Polresta Mataram akan terus berupaya mdnjaga Kamtibmas dengan berbagai langkah dan program yang sudah kita rencanakan sebelumnya, “ Pungkas

Kapolresta Mataram. (Adb)